

Image not found or type unknown



## problèmes de pose de fenêtres pas au bonne cote

Par **kurupt15**, le **04/08/2010** à **22:37**

bonsoir,

j'ai fait construire ma résidence principal, par une entreprise qui c'est occupé de la construction de A a Z. le souci, est que lorsque la société de pose de fenêtre a posé les fenêtres celle n'était pas conforme. il y a un décalage de quelques centimètres entre le dormant des fenêtres est le placo, ce qui fait que je ne peut pas ouvrir les fenêtres entièrement, le souci c'est que ça fait un an que que les travaux sont terminés, est-il toujours possible d'exiger que les fenêtres soit remplacées par des fenêtres conforme  
merçi par avance pour votre réponse